

## **En audience avec le pape Léon XIV**

26 septembre 2025

*Aujourd'hui, le 26 septembre 2025, Margaret Karram et Jesús Morán ont été reçus par le pape Léon XIV.*



« Nous avons rencontré le Saint-Père pour lui présenter la vie du Mouvement et accueillir sa parole », – ont raconté ce matin, Margaret Karram et Jesús Morán, respectivement Présidente et Coprésident des Focolari, à l'issue de l'audience privée avec le Pape Léon XIV. Cela a été une rencontre spontanée, personnelle, fraternelle. Le Pape a écouté avec intérêt le travail réalisé pour la paix, les dialogues œcuménique et interreligieux, le dialogue avec les cultures, et en particulier la communion entre les Mouvements ecclésiaux. Il nous a encouragés à faire avancer le Charisme dans le monde.

« À la fin – raconte Margaret Karram – je lui ai demandé si nous pouvions transmettre sa bénédiction à toutes les personnes qui appartiennent au Mouvement : “Bien sûr !”, m'a-t-il répondu. »

Pour recevoir “en direct” de Margaret et Jesús le récit de l'audience, rendez-vous demain à 18h, heure italienne, pour la Téléréunion mondiale.



Foto © Vatican Media